
PV de la réunion du comité de la Marche du 20 avril 2023 
 
Présents : Laurent, Maximilien, Julien, Maxime, Carine, Adrien, Guillaume Hardy, Vincent, 
Frédéric, Alain 
 
Excusés : Marie-Françoise, Elisabeth, Guillaume Hamoir, Aline, Thomas, Manu, Julie, Pierre 
 
Le président ouvre la séance à 20h15 
 
1 Désignation secrétaire 
 
En l’absence de Mare Françoise P et d’Elisabeth P, Alain Boulanger est désigné comme 
secrétaire pour cette réunion. 
Nous constatons que peu d’invitation à la réunion sont parvenues aux membres. 
 
2 Présence d’éléments féminins dans les pelotons 
 
 
Chaque officier de peloton établit le bilan à ce jour en fonction des demandes qui lui sont 
parvenues : 
Hussards : une ligne de trompettes est prévue en plus des autres années 
Sapeurs   : pas de demandes particulières à ce jour mais une ligne de cantinières sans vente 
d’alcool est susceptible d’être ouverte 
Etat Major : pas de demandes 
Grenadiers : 4 places de vendeuses sont prévues ainsi que 2 gardes d’enfants 
Garde Drapeau : aucune demande n’est parvenue 
Artilleurs    : pas de représentant à la réunion 
Zouaves      : une personne sera cantinière sans tonneau 
 
Le comité se déclare attentif aux différents projets mais l’organisation demande de clôturer 
les demandes au plus tard à la prochaine réunion. 
En vue de clarifier cette situation sera évoquée au sein de notre livret publicitaire. 
 
3 La Marche 
 
Comme nous n’avons pas les costumes le jeudi notre organisation prévue pour le vendredi 
est soit annulée soit reportée : 

- La visite au cimetière aura lieu le lundi en début d’activité 
- La mise à l’honneur des enfants (moins de 14 ans) se fera lors de la descente du 

champ le dimanche à 15 heures et se prolongera jusqu’au chapiteau. 



- Le verre offert au cimetière se fera à ce moment en accord avec les personnes 
concernées 

 
 
4 La fanfare 

L’accord est ferme mais aucun décompte n’est parvenu à la trésorerie. Elisabeth 
serait en possession du contrat ! 
 

5 La messe 
Elle aura lieu à 10 heures comme les autres années 
Alain se charge de demander au Curé de commander la décharge à 11 heures 
devant l’église. 
 

6 Les bannières 
Vu leurs états, nous sommes plus proches d’une exposition dans l’église. 
 

7 Voiture réfrigérée 
Nous n’avons pas de nouvelles mais nous aurons la voiture du garage Lange. 
Françoise et son amie la conduiront le samedi. 
Marylène et Katty le dimanche et le lundi 
 

8 Les demandes communales 
Elisabeth nous informe que la demande pour l’éclairage après minuit a été 
refusée et le raccordement électrique ne sera pas possible cette année. Pour les 
autres demandes cela suit son cours. 
 

9 Les Bénévoles 
Pas de nouvelles mais Aline semblait assez optimiste  
 

10 Garde au musée 
Nous assumons la garde au musée à Gerpinnes ce dimanche 13 août prochain. 
Frédéric en assumera la gestion mais il ne pourra être seul. 
 

11 Référent ARMFESM 
Alain B assumait ce rôle jusqu’aujourd’hui. 
Maximilien en tant que vice-président en prendra le relais dès ce jour. Alain 
transmettra les données postales à l’association. 
 

12 Le drapeau des grenadiers 
Les premières demandes n’ont pas abouti. Maximilien continue mais, vu que nous 
sommes proche de la marche, il regarde plutôt pour 2024 ! 
 

13 Les oriflammes 
Ils arriveront d’ici 15 jours. Suite à l’avis sur facebook 16 sont déjà payés... 
 
 
 



14 La sono  
Ok il y aura une sono performante lors de la remise des médailles à la fontaine et 
ce gratuitement 
 

15 Le carnet 
MF et Alain attendent toujours et avec impatience quelques rentrées de 
sponsors !!! 
FX a écrit un petit texte d’introduction pour sa conférence 
 

16 La poudre 
Vincent prend contact avec Pascal pour la suite 
 

17 Maladie de notre secrétaire 
        Nous souhaitons un bon rétablissement à notre secrétaire. 
         Afin de l’aider dans les tâches d’avant Marche, Guillaume Hardy se propose de  
        prendre contact avec Elisabeth pour organiser avec elle le travail nécessaire. 
 
18 Prix 
  Le prix de la poudre est bien augmenté : une estimation à 3200 eur pour le 
week end est évoqué ! 
  Le prix de 5 eur par marcheur devrait être maintenu 
 
18 A faire 

- Contrôler le nombre de flambeaux nécessaires 
- L’assurance pour les bénévoles 
- Organisation des préliminaires et du cassage du verre 

o Arrêts : L’année passée nous nous sommes arrêtés chez Rosy, chez Tony, à 
la brasserie et chez Fred et Ulla. 
Alain demande à Rosy 
Qui demande à Tony et chez Fred et Ulla ??? 

o Nourriture : Alain demande à Nicolas Manil qui souhaite être relayé pour 
pouvoir profiter aussi des Préliminaires et du cassage du verre. 

o Horaire 
- Organisation de l’horaire du samedi 
- Organisation de l’horaire du dimanche 
- Organisation de l’horaire du lundi (rassemblement à 16h00) 

 
 
 
Prochaine réunion le 11 mai prochain à 20h à l’école. 

 
 
 
 
 
 

 



 
 
  
 


